

Gewalt an Schulen: Wie damit umgehen?

Immer wieder kommt es an Schulen zu Gewalt: Nicht immer bleibt es bei Streitigkeiten unter Schülerinnen und Schülern, auch viele Lehrkräfte haben unliebsame Erfahrungen mit verbaler und körperlicher Gewalt machen müssen - wie eine Umfrage des Philologenverbandes NRW belegt. „Wir erleben vor allem eine Verrohung der Sprache“, sagt Sabine Mistler, Vorsitzende des PhV NRW. „Es kommt aber immer wieder auch zu körperlichen Übergriffen oder zu Delikten im digitalen Raum.“

Der gesamte Beitrag war am Mittwoch, 26. Juni 2024, in der Sendung [Campus & Karriere](#) im Deutschlandfunk Kultur zu hören (ab Minute 3:33).